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Is the Canadian respiratory community more connected and dynamic 
than it used to be? Have you noticed a change over the past few 

years? I have – and I cannot help but believe that the Canadian 
Respiratory Conference (CRC) has something to do with it.

Just five years ago, we lacked a national interdisciplinary confer-
ence that brought together physicians, researchers and allied health 
professionals from all areas of respiratory health to facilitate collabora-
tion and education. There was no central hub for national meetings of 
various respiratory organizations, and there was no obvious national 
networking opportunity for the entire respiratory community. But now 
there is – the CRC.

In 2008, the Canadian COPD Alliance’s biannual conference and 
the CTS’ ‘Canadian Meeting’ were fused to create the CRC. Since 
then, the CTS collaborated with the Canadian COPD Alliance, the 
Canadian Respiratory Health Professionals and the Canadian Lung 
Association and, as a result, the CRC has grown. The CRC now boasts 
a broad scientific program that features world-renowned Canadian and 
international speakers who cover both adult and pediatric health; 
unparalleled national networking opportunities; three codeveloped 
accredited symposia; a slate of more than 35 ancillary meetings hosted 
by national respiratory organizations; and a patients’ forum hosted by 
the provincial Lung Association – in addition to the annual registra-
tion of approximately 600 delegates per year!

It is clear to me that the CRC is playing a central role in strength-
ening the Canadian respiratory community by:

providing a national podium for Canadian respiratory health experts •	
in all disciplines;
delivering high-quality continuing medical education (CME) to •	
Canadian physicians, researchers and allied health professionals;
addressing the needs of clinicians, regardless of whether they work •	
with adults or children;
delivering the Annual Respiratory Guidelines update to a national •	
audience;
providing a national networking opportunity for the Canadian •	
respiratory community;
strengthening interdisciplinary collaboration through the •	
conference’s planning and scientific committees, and networking 
opportunities;
enhancing collaboration with provincial lung associations by •	
involving them in planning the CRC, while continuing to nurture 
provincial meetings; and 
facilitating the co-location of affiliated meetings hosted by national •	
and regional respiratory health organizations.

The CRC has become an important part of the national landscape, 
and it deserves your support and participation. Having become a suc-
cess in a busy field of conferences, the CRC has also become an 
important source of income for the operations of the CTS. This is an 
important contribution to the financial sustainability of the CTS and 
will, over time, permit us to expand the CME we offer our members. 

You can show support for the conference by registering at www.
lung.ca/crc and encouraging your colleagues to do the same. If you 
cannot attend in Niagara Falls (April 28 to 30, 2011), plan to be at 
the 2012 conference in Vancouver, British Columbia, April 26 to 28. 
Not only will you benefit from excellent accredited CME and great 

La communauté canadienne des soins respiratoires est-elle plus 
dynamique et branchée qu’elle l’était auparavant? Avez-vous 

remarqué des changements au sein de cette dernière au cours des der-
nières années? Moi, j’en ai perçus – et je ne puis que soupçonner que le 
Congrès canadien sur la santé respiratoire (CCSR) y soit pour quelque 
chose!

Il y a à peine cinq ans, il n’y avait pas de congrès national inter-
disciplinaire qui rassemblait les médecins, chercheurs et professionnels 
paramédicaux de tous les domaines de la santé respiratoire pour 
favoriser la collaboration et l’éducation. Il n’y avait point de pivot 
central pour les réunions nationales de diverses organisations de la 
communauté des soins respiratoires ni d’évidente occasion de 
réseautage pour l’ensemble de cette communauté. Dorénavant, il y a 
en – le CCSR.

En 2008, le congrès bisannuel de l’Alliance canadienne sur la 
MPOC (ACMPOC) et le « Rassemblement canadien » de la Société 
canadienne de thoracologie (SCT) ont été fusionnés pour en faire le 
CCSR. Depuis lors, la SCT a collaboré avec l’ACMPOC, les 
Professionnels canadiens en santé respiratoire et l’Association pul-
monaire canadienne de sorte que le CCSR a crû. Ce dernier se vante 
maintenant de son vaste programme scientifique qui met en vedette 
des conférenciers canadiens et étrangers de renommée mondiale qui 
abordent la santé des adultes et des enfants; de ses occasions de 
réseautage nationales sans pareil; de son plateau de plus de 35 réunions 
auxiliaires parrainées par des organismes nationaux du milieu de la 
santé respiratoire; et d’un forum pour patients présenté par l’association 
pulmonaire provinciale – en plus de l’inscription annuelle d’environ 
600 congressistes! 

Le CCSR joue clairement un rôle central dans le renforcement de 
la communauté des soins respiratoires en : 

mettant une tribune nationale à la disposition des experts canadiens •	
en santé respiratoire;
offrant de la formation médicale continue (FMC) de haute qualité •	
aux médecins, chercheurs et paramédicaux canadiens;
répondant aux besoins des cliniciens qui travaillent auprès des •	
adultes comme des enfants;
présentant la Mise à jour annuelle sur les lignes directrices •	
canadiennes en santé respiratoire;
fournissant une occasion de réseautage national à la communauté •	
canadienne des soins respiratoires; 
favorisant la collaboration interdisciplinaire par l’entremise des •	
comités scientifique et de planification du congrès et d’occasions de 
réseautage pluridisciplinaire;
favorisant la collaboration avec les associations pulmonaires •	
provinciales en les impliquant dans la planification du congrès tout 
en continuant à appuyer les réunions provinciales; et en
favorisant le regroupement de réunions auxiliaires parrainées par des •	
organisations nationales et régionales du milieu de la santé 
respiratoire.
Le CCSR a gagné sa place dans la communauté des soins respira-

toires et mérite votre appui et votre participation. Ayant atteint un 
succès dans le milieu affairé des congrès, le CCSR constitue aussi une 
source importante de revenu pour le fonctionnement de la SCT. Ce 
revenu favorise la survie financière de la SCT et nous permettra, au fil 
du temps, d’étoffer la FMC que nous offrons à  nos membres.
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networking opportunities, you will also help to support an important 
pillar of the Canadian respiratory community. 

In closing, I would like to thank Rob McFadden, who has partici-
pated in the CRC Scientific Committee since its inception in 2008, 
serving as Chair for the past two years. His outstanding leadership and 
steadfast commitment have helped us to deliver a strong scientific 
program year after year.  

Many thanks also to the following individuals who have served as 
chairs and co-chairs of the program and scientific committees over the 
past years:

Dina Brooks, Co-Chair, Planning Committee, 2008, 2010, 2011•	
Pat Camp, Co-Chair, Scientific Committee, 2008•	
Roger Goldstein, Chair, Scientific Committee, 2008, 2009•	
Robert Levy, Chair, Organizing Committee, 2008•	
François Maltais, Co-Chair, Scientific Committee, 2010, 2011•	
Darlene Reid, Co-Chair, Scientific Committee, 2009, 2010, 2011•	
Mary-Pat Shaw, Vice-Chair, Planning Committee, 2008 to present•	

Thank you also to all CTS members (too numerous to mention) 
who have served as members of the planning and scientific commit-
tees, to the CTS staff and the conference services of Taylor and 
Associates.

With the help of these competent and dedicated volunteers and 
staff, we are delivering a great program and a national respiratory 
health event that makes a difference.

Respectfully submitted,
George A Fox MD MSc FRCPC FCCP
President, Canadian Thoracic Society

Démontrez votre appui au CCSR en vous inscrivant au congrès à 
www.poumon.ca/crc et en encourageant vos collègues à faire de même. Si 
vous ne pouvez pas assister au congrès à Niagara Falls (du 28 au 30 avril, 
2011), planifiez d’assister au congrès 2012 à Vancouver (Colombie-
Britannique), du 26 au 28 avril. Cela vous permettra non seulement de 
profiter d’excellentes occasions de FMC agréée, mais également 
d’appuyer un pilier important de la communauté canadienne des soins 
respiratoires.

En terminant, je remercie Rob McFadden, qui a participé au 
Comité scientifique du congrès depuis les tout débuts en 2008, et à 
titre de président au cours des deux dernières années. C’est en grande 
partie grâce à son leadership exceptionnel et son engagement inébran-
lable que nous avons réussi à présenter un excellent programme scien-
tifique d’année en année.

J’offre également mes remerciements aux personnes suivantes qui 
ont agi à titre de président(e) ou co-président(e) des comités de plani-
fication et scientifique :

Dina Brooks, coprésidente, Comité de planification, 2008, 2010, •	
2011
Pat Camp, coprésidente, Comité scientifique, 2008•	
Roger Goldstein, président, Comité scientifique, 2008, 2009•	
Robert Levy, président, Comité de planification, 2008•	
François Maltais, coprésident, Comité scientifique, 2010, 2011•	
Darlene Reid, coprésidente, Comité scientifique, 2009, 2010, 2011•	
Mary-Pat Shaw, vice-présidente, Comité de planification, 2008 •	
(jusqu’à ce jour)

Merci aussi à tous les membres de la SCT (trop nombreux à énu-
mérer) qui ont œuvré dans les comités de planification et  scientifique 
du congrès, au personnel de la SCT et au service de conférences Taylor 
and Associates. 

Avec l’aide de ces bénévoles et employés compétents et engagés, 
nous présentons un excellent programme et un événement national de 
la communauté des soins respiratoires qui compte!

Salutations distinguées,
George A Fox MD MSc FRCPC FCCP

Président, Société canadienne de thoracologie
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